

### De López, el naco

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 4-10-2022 3:12:50

“De morena . . . morenaco.”

Dio su diaria perorata  
estulta, infeliz, ingrata,  
siempre pensando en sí mismo  
Andrés habló del clasismo.

En su tono lento menso,  
lo contrario de lo intenso,  
en su lerdo hablar destello  
se puso la soga al cuello.

Lo traicionó el subconsciente,  
un naco peje se siente;  
naco: vulgar significa  
mal gusto lo identifica.

Sin civismo o urbanidad,  
indígena sin dignidad,  
bajo de escasos recursos,  
jodido, así, sin discursos.

Este aspecto aquí destaco:  
Amlo confesó ser naco,  
que los nacos son la moda,  
en la “chusma” se acomoda.

Él se lo ha ganado a pulso  
en su monólogo insulso  
bien “de a pechito” se puso,  
dio a los vocablos tal uso.

Que no se enojen los chairros,  
ya miro ardidos a varios,  
yo no califico a López  
aunque se den muchos topes.

Él solo, pues, se define  
cual naco se autodefina,  
jamás a nadie desmiento  
se los juro yo no miento.

Se le hace el engrudo bola,

Andrés solito se inmola  
al proclamarse fiel naco  
debió decir morenaco.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 28 de septiembre del 2022  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)